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国際ロータリー第2530地区ガバナー　佐久間 英一
会長　宮﨑 登志行
幹事　采女　真弓

国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

第 7回例会   H.28.８.31㊌ ☀
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例会日 水曜日12：30
事務所 〒963-8001 郡山市大町1-2-17 大一ビル１F　tel.024-923-0847 fax.024-939-5678 HP http://k-urb.ri2530.jp

例会場 ホテルハマツ郡山市虎丸町3-18　tel.024-935-1111
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本日は今年度初めての夜の例会ですが、通常例会
の形での夜の例会は久し振りだと思います。仕事の
都合などで昼の例会に出ることが難しい会員もおられ
るということで、今年度は月に一度は何らかの形で夜
の例会を実施することとなっております。私もその都
度お声を掛けさせていただきますが、皆さんもぜひ会
員の皆様にお声を掛けていただきたいと思っておりま
す。
昨日は台風１０号が心配されましたが、幸い郡山はそ
れほどの被害はありませんでした。太平洋側から東
北を横断した台風は観測史上初とのことで、岩手、
北海道では大変な被害が出ているようです。岩手県
岩泉町でグループホームの９人の方がお亡くなりにな
るという痛ましいニュースを聞きますと、事前に何か
打つ手がなかったものかと思います。明日から９月を
迎え、いよいよ台風シーズンに向かうことと思います
が、天候がこれまでとは変わっているように思います。
今日も日中は暑くて熱中症の心配もあるとのことで
す。会員皆様におかれましては健康に留意なされて、
明るいお顔をお見せいただきたいと思っております。
今週土曜日には郡山アーバンRC杯中学野球大会
の決勝戦と閉会式があります。ぜひ多くの方に参加
していただいて、選手の健闘をたたえたいと思います
のでよろしくお願いします。

総　　　員　37名
出　席　率　100％
前回修正率　70.27％

① 8/27に米山記念奨学会委員会セミナーに白岩委員長と私が出席
　 いたしました。
② ロータリー名刺の校正を早めにご提出ください。
③ 松永輝彦パストガバナー（1985-86年度ガバナー　原町RC）が
　 8/24に逝去されたそうです。享年９１歳、通夜・告別式は身内で
　 すまされたそうです。
④ 米山梅吉記念館の館報、ライラ研修会の報告書が届いております
　 ので回覧します。
⑤ 福島民報・福島民友に野球大会と困り事相談会の記事が掲載さ
　 れました。

会長挨拶 宮﨑登志行 会長

出席報告 　宮澤キヨ子副委員長

幹事報告 　采女真弓 幹事

１０月２３日（日）午後２時から中央公民
館の多目的ホールで夫婦での１４回目
の演奏会を行います。ポスター、チラシ、
チケットを持参しておりますのでお声をお
かけください。また、普段なかなかコンサー
トを聴く機会のない方々にもぜひ来てい
ただきたいと妻と話しておりまして、特別
チケットとして２０枚ほどを用意しておりま
す。以前に舞木町にある施設のせいわ
園や、叔母が教諭をしていたことから聾
学校にもチケットを差し上げたことがあり
ました。贈呈先のアイディアがありましたら教えていただきたいと思いま
すのでよろしくお願いします。

コンサートのご案内 　向山良作さん

スマイルＢＯＸ報告 佐藤洋子委員長

出席
36名

欠席0名

D橋本　弘幸　D増子ふみえ　D蔭山　寿一　D滝田　幸子

D宗形　千鶴　D味戸誠一郎　D佐藤　洋子

D宮﨑登志行 ▶蔭山さん、卓話よろしくお願いします！！
D岩山　慎一 ▶蔭山さんのスピーチを期待して。

ガバナー公式訪問
１８：３０～１９：３０
▶開会点鐘　▶ロータリー歌斉唱「我らの生業」　▶四つのテスト唱和　向山良作さん



国際ロータリー第2530地区 郡山アーバンロータリークラブ

▶閉会点鐘
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ロータリー財団寄付者

米山記念奨学会寄付者

ポリオ寄付者

■味戸誠一郎　■蔭山　寿一　■白岩　邦俊　
■滝田　幸子　■橋本　弘幸　■宮﨑登志行

■蔭山　寿一　■橋本　弘幸　■宮澤キヨ子

■味戸誠一郎　■橋本　弘幸　■宮﨑登志行

富田中が優勝

プログラム／会員卓話

̶ 郡山アーバンRC杯中学野球大会 ̶
９月３日( 土 ) 午後１時３０分から高瀬中で決勝戦が行わ
れ、富田中が優勝、行健中が準優勝でした。

富田中

行健中

蔭山寿一 広報委員長「広報ってなに？」

広報委員長を仰せつかりましたので、広報について勉強しようと思ってお
りましたら、ちょうど地区から「クラブを成功に導くリーダーシップー広報委
員会編」と「2016-17年度クラブ雑誌委員長用ロータリーの友手引書」
が届きました。この手引書はロータリーの友のホームページからダウンロー
ドできるそうですので、皆さんもぜひ読んでみていただきたいと思います。

ロータリアンは雑誌の購読が義務とさ
れています。雑誌とは、毎月はじめの
例会で会員全員に配布される「ロー
タリーの友」と「月信」のことです。「ロー
タリーの友」は 1953 年 1 月創刊だ
そうですから６２年もの歴史があります。
資料には「ロータリーの友」にぜひ投
稿しましょうと書かれていました。『友愛
の広場』『ロータリー・アット・ワーク』
『内外よろず案内』『ロータリー俳壇・
歌壇・柳壇』『わがまちの味』などい

くつかの投稿欄があります。ぜひ皆様も投稿していただければと思います。
須賀川RCの柿沼さんの歌壇への投稿をよく見かけます。この方は私の
高校時代の英語の先生で、地区でも活躍されています。「ガバナー月信」
は地区ガバナー事務所が出していて、地区の情報がいろいろ掲載され
ています。ロータリーの雑誌には委員会活動にも個人的にも役に立つこ
とがたくさん載っていますので、ぜひ目を通していただきたいと思います。
「ロータリーの友」を開くと横書き、反対側から開くと縦書きになっています。
横書きのページには、RI 会長メッセージから始まって国際的な記事が書
かれていて、最後まで通しのページ数がふられています。縦書きのページ
は、先ほど案内した日本のロータリアンの投稿欄となっています。８月号
の特におすすめしたい記事は、横書きの４０ページの「ロータリーがたち
まち好きになる理由」です。ロータリーの活動の魅力が紹介されていて、
財団に詳しい白岩先生から教えてもらったポリオ撲滅についても書かれて
います。４８ページには、会長から何度も説明されている 2016 年規定
審議会についても書いてあります。「ロータリーの友」のサイズが今年度
から少し大きくなったことにお気づきでしょうか。正式なＡ４版になったことも
雑誌の中に書いてあります。
広報の仕事はＰＲが一番です。ガバナーの目標のひとつにも、地域の方々
にロータリーの活動を知ってもらう広報活動が重要とされています。資料
には「広報委員会の主な責務は、クラブの奉仕活動やプロジェクトに対
する地域社会での認識と公共イメージを向上することです。そのためには
マラソン大会、リサイクル運動、募金活動などの特別行事を開催する、
地元でロータリーの活動を紹介した展示や掲示をする、地元の人 が々参
加できるボランティア活動やイベントを開催する、クラブの運営サイトや
ソーシャルメディアで頻繁に情報を発信し、クラブの活動を紹介する、ク
ラブのウェブサイト、ソーシャルメディア、地元の掲示板に地域と関連性
のあるクラブ活動を紹介するなどがあります。そのために広報委員長にはＩ
Ｔの得意な方になってもらうように」とありますので、私は適任ではないか
もしれません。資料に書かれている中で、私でもできる活動はロータリー
のバッジを常用することです。「バッジを着けて奉仕活動をすることでロー
タリーを知ってもらうこともできますし、私もやってみたいと思ってもらうこと
で会員増強にもつながります」とあります。ロータリーを PR する時のポイ
ントについて「ロータリーはもっとも差し迫った人道的課題に取り組む献
身的なボランティアリーダーが集まる世界的ネットワークです。ロータリー

が最優先とする活動は世界でポリオを撲滅することです」
と資料にありました。ロータリーバッジを胸に着けることにより、活
動の自覚も高まると思います。雑誌を読むことによりロータリーを
理解し、活動の参考になることと思いますので時々目を通してい
ただきたいと思います。
当社は日本大学と共同研究しており、現在は地中熱利用の研
究を行っております。温泉や水蒸気を利用した発電などは地熱利
用です。地中熱利用は、地下１０～２０メートル程度の浅い部分
の温度を利用するものです。井戸水は年間を通して１５度ほどで、
土の温度も１４～１５度程度に一定しています。これを冷暖房に
利用できないかと研究しています。去年１１月から当社の新社屋
でも２種類のシステムの実験を行っています。１階のショールーム
スペースは地域に開放しております。


